
COMPTE RENDU COMITE DE DEFENSE DU 6 MARS 2019  à MOURS 

 

Merci à Nadège et la municipalité de Mours pour l’accueil 

INFOS ET ECHANGES 

- Luc : le maire de St Martin du Tertre nous accueillera le mercredi 13 mars à 18h, salle Jacques Brel et la 

municipalité a tiré 2000 flyers 

L’urgence est aux assemblées publiques, démontrer le processus de casse, exiger le maintien de l’hôpital et 

l’augmentation des moyens à hauteur des besoins avec les postes soignants, médicaux nécessaires. Des 

victoires ont déjà été obtenues dans de nombreuses régions de France, hôpital de Dy en Auvergne, Centre 

Afrique…Se rendre au Ministère, s’adresser aux députés, sénateurs qui votent les lois 

 

- Pour consulter les victoires obtenues grâce aux rassemblements citoyens, aller sur le site de la Coordination 

de défense des hôpitaux et Maternités de proximité. 

- La coordination Santé Ile de France CGT travaille justement à proposer une action auprès de l’ARS IDF pour 

tous nos hôpitaux IDF. La date sera communiquée prochainement si le comité veut s’y rendre 

 

- Un courrier vient d’être écrit par N.Ravier et Yvan en direction des élus. Nous proposons qu’il soit signé par 

les élus ou ex élus du comité avant d’être envoyé plus largement aux élus locaux. 

- Autre courrier en direction des parlementaires. Un appel a été déposé comme convenu à la FI par Yann de 

l’UNSA le 5/3 et nous proposons au comité de le distribuer plus largement à tous les parlementaires, par 

courriel d’abord aux députés IDFrance ? aux groupes parlementaires toute étiquette ? ce courrier est signé 

du comité de défense. Yvan débute l’envoi jeudi 7 aux députés IDF. Ce courrier comme les autres documents 

est disponible sur le blog. 

- Courrier aussi en direction des médecins de ville et affichette pour leur salle d’attente. Idem, que chacun 

demande sur la boite Gmail du comité pour obtenir ces lettres et affichettes pour leur médecin traitant. 

- Un dernier courrier est en cours pour s’adresser aux médecins pédiatres et réanimateurs de Pontoise qui 

doivent contribuer à stopper cette machine infernale, alors que pour l’instant ils suivent sans sourciller le 

gestionnaire du GHT. Les 3 syndicats le cosigneront. 

 

- Jean : propose que le comité rencontre la Maire de Beaumont pour demander une salle pour une Assemblée 

publique. D’autant qu’elle a déjà fait une motion et une vidéo sur le site de la ville. Elle doit aller plus loin, 

l’hôpital est sur sa commune. Annie, Sophie, Christine et Salima s’y rendront en délégation. 

 

- Les participants interrogent sur les actions 

- Salima : 57 courriers ont été envoyés aux communes avoisinantes, pour demander à leur Maire de déposer 

une motion pour la défense de l’hôpital, de prêter une salle au comité, voire une aide à la reprographie des 

divers flyers dont nous aurons encore besoin pour faire connaitre les assemblées publiques. 

       Motions arrivées : Méru ,Neuilly- en -Telle, Bernes, Bruyère, St Martin, Pouilly, Mours, Drennes, …, .Mériel et 

       Valmondois sont en cours. 

            

 

- Les participants redisent l’importance du rôle des usagers dans ce comité et l’information qu’il faut 

multiplier en Assemblées publiques 

- Salima : déjà 16 000 flyers distribués, d’autre en cours en rappelant que la maquette du flyer s’obtient par la 

boite courriel du comité et accessible sur le blog.  

- Assemblée de l’opposition municipale s’est tenue mardi 5 mars à l’Ile Adam, Christine et Sophie s’y sont 

rendues. Une trentaine de personnes seulement qui auront au moins reçu le flyer 

- Les affiches grand format ont été installées sur Chambly pour les festivités du HOURDY 



- La Banderole du comité de défense est mobile, installée déjà au marché de Persan, ira sur Chambly cette 

semaine puis Beaumont. 

- Une banderole est  en commande  pour accrocher au niveau de l’immeuble des syndicats de l’hôpital. 

 

 

Actions proposées à venir 

- Mathieu alimente le blog des compte rendus, des courriers infos diverses… et propose une MANIFESTATION 

réussie et bien préparée. 

- Justement lors de l’assemblée citoyenne qui s’est tenue à Chambly ce dernier dimanche, il a été proposé une 

MARCHE DE CHAMBLY A BEAUMONT. 

- Il faudra déclarer cette manifestation et l’annoncer par flyer. 

- Pourrait-on faire cette manifestation lors de la journée mondiale de l’OMS qui aura lieu le 7 AVRIL ? les 

services publics sont en berne dans toute l’Europe et les rassemblements citoyens, syndicaux et politiques 

s’emparent de cette journée pour défendre leur hôpital 

- Que cette manifestation rassemble au moins 800 personnes, donc l’annoncer dans toutes les Assemblées 

publiques. 

 

- Il est proposé des assemblées publiques sur CHAMBLY le 27 mars mais aussi sur PERSAN, BEAUMONT, 

SAINT- MARTIN. St Martin à 20h un Vendredi ? 

 

- Bazil doit commencer la distribution des courriers chez les médecins généralistes de ville à Beaumont 

 

- Mme Vallo doit rencontrer  le maire de L’Isle-Adam le 20 mars 2019. 

 

- Les « Gilets jaune » de Chambly et alentours sont mobilisés depuis 3 mois. Ils souhaitent nous mettre en 

garde contre d’éventuels débordements et accidents pendant les manifestations. Ils soutiendront le comité 

et ses actions 

 

- Sur les panneaux proposés sur la N1, pas d’avancement. 

 

- Les salariés de Beaumont doivent absolument être visibles. Les syndicats doivent déposer 1h d’informations 

mensuelles dès le 14 mars. Le comité de défense viendra en soutien chaque semaine. Il est indispensable 

qu’ils manifestent leur colère alors qu’on ferme leurs services. S’ils se mobilisent, les médecins participeront 

 Christine Appiani : VO News me contacte ce vendredi 8 mars. Souhaite filmer les personnels mobilisés et une        

Assemblée publique, par exemple le 27 mars à Chambly 

J’invite les membres du comité à donner leur avis sur ce point. 

Rappel : L’objectif du comité incontournable dans la diversité des membres est de défendre l’hôpital, de maintenir 

les services ouverts pour la santé des populations du territoire, de maintenir  des emplois menacés… 

Ce comité se veut apolitique et a syndical.  

Séance levée à 19h45 

 


